

Saint-Brieuc. La nouvelle école Jean-Nicolas, une belle vitrine pour le quartier



La future salle de motricité avec un puits de lumière | OUEST-FRANCE

À Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), dans le quartier de la Ville-Hellio, la nouvelle école primaire Jean-Nicolas sera livrée dans trois mois. L'établissement de 1 700 m² ouvrira en septembre 2019, dans un bâtiment dit passif, conçu en bois et verre. Avec des vues sur la Villa Carmélie et la nouvelle salle d'athlétisme Maryvonne-Dupureur.

Des mètres et des mètres de tasseaux d'épicéa, de lambourdes en pin, de planchers en contreplaqué, de poutres en bois clair. Le chantier de la nouvelle école Jean-Nicolas avance à grand pas. À trois mois de la livraison, l'état des lieux donne un bel aperçu de ce que sera ce bâtiment. Indéniablement lumineux. Toutes les baies vitrées, en structure métallique noire, font entrer la lumière. Dans certaines parties de l'édifice, on se croirait dans une verrière.



La façade côté rue Jean-Nicolas | OUEST-FRANCE

Les fenêtres du premier étage ont vue sur la Villa Carmélie ou le stade Hélène-Boucher et sa nouvelle salle d'athlétisme Maryvonne-Dupureur. « La culture d'un côté, le sport de l'autre », fait remarquer, avec enthousiasme, Brigitte Blévin, maire-adjointe aux affaires scolaires.

« Ce n'est pas tous les jours que l'on construit une école »

Pour l'élue, c'était aussi une agréable découverte. Elle n'était pas revenue sur le site depuis la pose de la première planche. « Ce n'est pas tous les jours que l'on construit une nouvelle école. Elle est le fruit de nombreuses réunions de concertation entre les parents d'élèves, les enseignants et les architectes. »



Brigitte Blévin, maire adjointe aux affaires scolaires découvre le chantier de la nouvelle école Jean-Nicolas. | OUEST-FRANCE

Avec son toit plat et son bardage couleur gris ardoise, le bâtiment de 1 700 m² arbore de jolies lignes. Il a été pensé par le cabinet brioichin Robert et Sur pour être le plus passif possible et présenter une haute performance énergétique.



Une vue sur la Villa-Carmélie | OUEST-FRANCE

La nouvelle école comprendra quatre classes de maternelle et quatre classes élémentaires, une salle multifonctions, deux dortoirs, des espaces périscolaires, une salle d'art plastique, un ascenseur, un espace cuisine restauration pour recevoir les plats de la cuisine centrale, une infirmerie, une bibliothèque... Et aussi une salle de motricité de 120 m² dont la hauteur sous plafond est mise en valeur grâce à un puits de lumière.



À l'étage, il y aura quatre salles de classe. Brigitte Blévin, adjointe aux affaires scolaires découvre le chantier de la nouvelle école Jean-Nicolas. | OUEST-FRANCE

Les anciens préfabriqués deviendront un parking

Cette école flambant neuve devrait offrir des conditions optimales pour acquérir des connaissances et transmettre des savoirs. « C'est mérité car les écoliers et les enseignants ont subi des préfabriqués pendant des années », indique Brigitte Blévin, qui rappelle que cette reconstruction complète s'est faite sur un terrain appartenant au conseil départemental qui servait de parking aux usagers de la Villa Carmelie et de l'école des professeurs (Espe). « Ce fut un bon deal car cela a permis de lancer la construction en maintenant les écoliers dans leur ancienne école. En échange, nous allons raser les préfabriqués et redonner ce terrain nettoyé de toute pollution au conseil départemental et à l'ESPE ».



D'un côté, les élèves auront vu sur la nouvelle salle d'athlétisme du stade Hélène-Boucher. | OUEST-FRANCE

La nouvelle école Jean-Nicolas, prévue pour accueillir 150 élèves devrait coûter 4,7 millions d'euros. Le plan de financement intègre des subventions du département (un million d'euros), de l'État et de la Caisse d'allocation familiale (Caf).

Cet établissement sera exemplaire sur le plan numérique. Il mettra aussi en place un dispositif musique et danse et sera doté d'un jardin pédagogique dont les abords ont été pensés en partenariat avec les lycéens de Freyssinet. La rentrée des classes de septembre 2019 devrait être pleine de promesses à Jean-Nicolas.

Saint-Brieuc. La nouvelle école Jean-Nicolas, une belle vitrine pour le quartier [f](#) [F](#) [m](#) [in](#) [e](#)